

Uganda-Hilfe erhält Spendenzusage über 100 000 Euro

Babenhausen Dem Verein „Hilfe für Kinder in Uganda“ liegt laut Vorsitzendem Reinhold Reinöhl eine Spendenzusage von „Bild hilft e.V., Ein Herz für Kinder“ über einen Betrag von 100 000 Euro vor. Das Geld soll zweckgebunden für den Weiterbau des Schulgebäudes am St. Andrews College in Ssanda (Uganda) verwendet werden. Reinöhl hatte sich auf eine Empfehlung einer Berlinerin hin an diese Hilfsorganisation gewandt und mit einer ausführlichen Dokumentation um eine Unterstützung des Schulprojektes gebeten.

„Ich hätte mir nie im Traum vorstellen können, mit einer solchen Summe rechnen zu dürfen“, sagt er. Der Zeitpunkt der Spende sei optimal, da jetzt ohne Verzögerung mit den Ausbauarbeiten des neuen Schulgebäudes begonnen werden könne (wir berichteten). Die großen Gewinner seien die Schüler, die laut dem Vorsitzenden momentan noch in Klassen mit mehr als 100 Kindern unterrichtet werden. (as)